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合い言葉は「あ・い・か・わ」 
校長 野口 幸雄 

 
 ５月 20日（土）の創立 150周年記念運動会には、大勢
のおうちの方から子どもたちの頑張りに大きなご声援を
いただきありがとうございました。また、運動会後の人
文字撮影にもご参加くださりありがとうございました。
おかげで、子どもたちは練習の成果を存分に発揮し、思
い出に残る運動会となりました。 

さて、入学式の式辞で、今年度、相川小学校で大切に
してほしいことを、「あ・い・か・わ」の合い言葉として
話しました。 
 
「あ」（あいさつ）…明るいあいさつをして元気を届けましょう。 
「い」（いのち）…いのちは一つしかありません。きまりを守って交通事故などに遭わない 

ようにしましょう。 
「か」（かかわり）…友だちと相談したり、実際に地域の人にお話を聞いたり、自然にふれ 

たりしながら勉強していきましょう。 
「わ」…わからないことや困ったことがあったら、友だちや先生に何でも話しましょう。 

この４つの合い言葉が浸透するように、定期的にふり返る場をつくり、くり返し伝えて
いきます。また、これらの取組に対し、学校だけでなく、家庭や地域、関係団体の皆様と
も連携しながら進めてまいります。相川小学校は、多くの皆様からご協力をいただいてお
り、大変心強いです。グランドデザインにある「学校で学び 家庭でしつけ 地域で育む 
相川っ子」を合い言葉に、今後ともご協力のほどよろしくお願いいたします。 

あいさつの取組              いのちを守る取組 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

児童同士のかかわりの取組         地域とのかかわりの取組 
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150周年記念イベント 

「人文字のドローン撮影」 

相川地区青少年育成協議会 

「朝のあいさつ運動」 

相川交番の方を講師に 
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児童会行事 

「１年生を迎える会」 

３・４生総合 

「宵乃舞を盛り上げよう」 
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相川小学校学校運営協議会で多くの意見が出されました 

 学校運営協議会（コミュニティ・スクール）の目的は、学校だけでなく保護者や地域住

民が、子どもたちの将来のために、そして明るく元気な地域を創るために、学校と共通の

目的をもって協力し合う関係を築くことです。 

 教育委員会から任命された保護者や地域住民などによる委員は、学校運営の基本方針を

承認したり、教育活動についての意見を述べたりします。 

 今年度の学校運営協議会の委員の皆様を紹介します。 

（敬称略） 

氏   名 備   考 

池田 秀範 学校運営協議会会長、相川地区青少年健全育成協議会会長 

仲田 善夫 学校運営協議会副会長、主任児童委員 

山本 雅明 佐渡市役所相川支所長 

宇田 志のぶ 主任児童委員 

池田 憲司 ＣＳディレクター 

曽我 正明 地域連携コーディネーター 

原田 光 地域代表 

宇田 貴弘 ＰＴＡ会長 

児玉 三也 ＰＴＡ副会長 

山田 広子 ＰＴＡ副会長 

野口 幸雄 校長 

 

 第 1回学校運営協議会では、学校側から今年度の学校運営について

説明し、委員の皆様よりご承認いただきました。また、創立１５０周

年記念事業の実施計画についても説明し、どのようなことができるの

か、内容についてご意見をいただきました。 

 ご意見の一部を紹介します。 

 

 ・ 秋の体験学習を、相川の要所を回るウォークラリーにしてはどうか。子どもが相川

のよさを改めて発見し、愛着をもつ機会になる。 

 ・ 昨年度、佐渡で活躍する方をゲストティーチャーにお招きし、６年生にキャリア教

育の授業を行ったのは、よい取組。今後も続けるとよい。 

 ・ 昨年度のクリーン作戦は、大人の参加が少なかった。回覧板に案内を入れるなどし

て、相川全体に呼びかけてやるとよい。 

 ・ １５０周年記念事業として、古い写真を集めて展示するとよい。全校文集「めばえ」

のバックナンバーも併せて展示するとよい。 

 

 このように、子どもや地域の未来を見据え、様々な面から多くのご意見をいただきまし

た。コロナ前の生活へと徐々に戻りつつある中、ご意見を参考にしながら、実現に向けて

検討を進めてまいります。 
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５月２０日（土） 創立 150周年記念運動会を行いました 

 ２０日（土）創立１５０周年を祝う記念の運動会は、晴天に恵まれ、予定通り実施する

ことができました。今年度は新型コロナウイルス対策の制限がなくなり、親子競技が復活

しました。久しぶりに親子で汗を流し、和やかな笑顔があふれる運動会となりました。 

 今年のスローガンは、「１５０ バトンをつなげ かけぬけろ」です。子どもたちは、応援

団がリーダーシップをとり、この日に向けて熱心に応援練習に励みました。体育の時間に

は、各競技の練習を一生懸命行いました。６年生のある児童は「来年へとバトンをつなぐ

ことができた」と感想を述べるなど、思い出に残る運動会となりました。 

閉会式後、創立１５０周年記念イベントとして「１５０」の人文字を作り、上空からド

ローンで撮影しました。最後は青空に向けて赤い風船が一斉に放たれ、創立１５０周年を

お祝いしました。保護者や来賓の皆様、地域の皆様のご協力のお陰で、イベントは大成功

でした。心より感謝申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

チェッコリ玉入れ        デカパンリレー       ぐるぐる台風の目 

 

 

 

 

 

 

１年生、初めての運動会  競技の部優勝：赤 応援賞：白  全校を牽引した６年生 

 

 

 

 

 

 

リレー（左から低学年、中学年、高学年）１５０年の伝統をバトンに込めてつなぎます 

 

 

 

 

 

 

マーチングバンド      １５０の人文字       風船を一斉にリリース！ 

 



地域の方からご協力いただき、クラブ活動が始まりました 

今年度も、地域の６名の皆様からご協力いただき、クラブ活動がスタートしました。子

どもたちは、地域の先生から教えてもらい一緒に活動することで、地域との絆を深めなが

ら、楽しくクラブ活動を行っています。地域の方から支えられながら、相川小学校の教育

活動が行われています。感謝いたします。 

今年度クラブ活動の指導者を紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

※予定は変更する場合があります。 
６月の予定 ７月の予定 

 １(木) 全校朝会 体力テスト 内科検診 4･6年 

いじめ見逃しゼロ強調月間（～6/30） 

 ２(金) プール清掃（5・6年） 

宵乃舞（18:00～18:30） 

７(水) 花いっぱい運動 1･2･6年 8:15-8:30 

ＰＴＡ教養部会 18:30会議室 

８(木) 花いっぱい運動 3･4･5年 8:15-8:30 

    委員会③ 

９(金) 児童朝会 

    １学年ＰＴＡ行事「親子ミニ運動会」 

    15:00-16:00体育館 

１２(月) 個別懇談会①14:00-16:35、全校 4限 

１３(火) 個別懇談会②14:00-16:35、全校 4限 

１５(木) 避難訓練（不審者対応） 

１６(金) 個別懇談会③14:00-16:35、全校 4限 

１７(土) ３学年ＰＴＡ行事 9:00-10:30体育館 

１９(月) 6年修学旅行（～6/20） 

水泳授業開始 

２１(水) 知能検査（2・4 年）、6年 4限下校 

     家庭学習強調週間①（～6/28） 

２２(木) 学習指導改善調査(4～6年)国語 

クラブ③ 

２３(金) 学習指導改善調査(4～6年)算数 

２４(土) ２学年ＰＴＡ行事 13:30 体育館 

２６(月) 学習指導改善調査(4～6年)理科 

２７(火)  ５年自然体験教室（～6/28） 

２９(木） 全校５限下校 

ＰＴＡ教養部会 18:30会議室 

 ３日（月） 全校朝会 

       全校算数テスト① 

 ４日（火） 全校国語テスト② 

 ６日（木） 委員会④ 

 ７日（金） 学習参観 13:55～14:40 

学級懇談会 14:50～15:30 

１３日（木） クラブ④ 

１９日（水） 全校 4限、分団子ども会 

集団下校 

２０日（木） 全校 4限 

２１日（金） 全校 4限、給食最終日 

２４日（月） 終業式 

２５日（火） 夏季休業（～8/27） 

２８日（金） 相川・春日居交流（～7/30） 

２９日（土） 鉱山祭り（～7/30） 

 

 

お茶・お花クラブ・・・・本間 民子さん、伊藤 佐世子さん 

あそび・探検クラブ・・・仲田 善夫さん 

室内活動クラブ・・・・・鷲田 勝也さん、北見 好信さん 

書道クラブ・・・・・・・駄栗毛 寛さん 

室内スポーツクラブ・・・学校職員 


